

PRESSEMITTEILUNG **(PM-06-2019)**

Erfolgreicher Auftakt des Doppelkopf-Spieleabends BfK wird Spieleabend im September fortsetzen

Kaltenweide, 20. August 2019

Am 19. September fand im Dorfgemeinschaftshaus „Niet Hus“ in Kaltenweide der erste Doppelkopf-Spieleabend - veranstaltet durch den Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V. - statt.

Mit 17 Mitspielerinnen und Mitspieler ist die Teilnehmerzahl höher als erwartet ausgefallen.

„Mit diesem Zuspruch haben wir im Vorfeld nicht gerechnet. Wir sind mehr als zufrieden über diesen ersten Spieleabend“ zieht Florian Windeck – Vorsitzender des BfK ein positives Fazit. „Mit mehr als zehn Teilnehmern haben wir gerechnet, da eine „Spieleabend-WhatsApp-Gruppe“ und eine Umfrage im Internet auf eine Teilnehmerzahl von 10 – 12 hingedeutet hat. Wären in letzter Minute nicht noch ein paar Absagen eingegangen hätten wir sogar mehr als 20 Mitspielerinnen und Mitspieler begrüßen können“ führt Florian Windeck weiter aus.

Vor allem das positive Feedback der Teilnehmerinnen und Teilnehmer freut das Organisationsteam.

Peter Görtler – Mitglied des BfK und Mitorganisator des Spieleabends fasst das Feedback der Teilnehmer zusammen: „Nahezu alle Teilnehmer dieses Abends haben sich gefreut, dass es diese Runde jetzt gibt und dass sie endlich Mitspieler gefunden haben um Ihrer Leidenschaft - dem Doppelkopf-Kartenspielen - wieder nachgehen können.“

Der Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V. hat beschlossen, den Spieleabend fortzusetzen. Die nächsten Termine sind bereits festgelegt und das Dorfgemeinschaftshaus „Niet Hus“ (Clara-Schumann-Strasse 2 / DRK-Kindergarten) für diesen Zweck gebucht.

Die Termine der weiteren Veranstaltungen sind wie folgt:

16. September 2019	19:00 – 22:00 Uhr
21. Oktober 2019	19:00 – 22:00 Uhr
18. November 2019	19:00 – 22:00 Uhr
16. Dezember 2019	19:00 – 22:00 Uhr

Bürger für Kaltenweide e. V.

für Familien, Jugend und Demokratie

Der Spieleabend bietet selbstverständlich auch die Möglichkeit, andere Karten-, Brett-, oder Würfelspiele auszuprobieren.

Auf der Internetseite www.buerger-fuer-kaltenweide.de bietet der BfK Interessierten diverse Möglichkeiten an, sich über den Spieleabend informieren zu lassen.

Für die Berichterstattung in Print- & Onlinemedien stellen wir unter dem nachfolgenden Link für Sie verwendbares Bildmaterial zur Verfügung. Die abgebildeten Personen haben keine Einwände gegen eine Veröffentlichung erhoben und die Zustimmung erteilt.

<https://my.hidrive.com/share/s4rcyu5344>

Informationen zum Spieleabend:

Die Idee, einen Spieleabend zu veranstalten entstand im Juni 2019 auf einer Vereinssitzung des Vereins BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.. Vier Vereins-Mitglieder haben sich daraufhin zusammengeschlossen und die Planungen für den Spieleabend vorangetrieben. Als Veranstaltungsort wurde das Dorfgemeinschaftshaus „Niet Hus“ (Clara-Schumann-Strasse 2 / DRK-Kindergarten) ausgewählt, das dieses zentral in der Ortschaft liegt und für viele Kaltenweiderinnen und Kaltenweider gut erreichbar ist. Der Spieleabend ist eine Veranstaltung für alle interessierten Kaltenweiderinnen und Kaltenweider. Selbstverständlich sind auch Mitspielerinnen und Mitspieler aus allen anderen Langenhagener Ortsteilen oder aus umliegenden Ortschaften herzlich willkommen. Für die Teilnahme ist keine Mitgliedschaft im Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V. erforderlich.

Informationen zum Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.:

Der Verein Bürger für Kaltenweide e.V. wurde im Februar 2013 von 15 Kaltenweider Bürgerinnen und Bürger gegründet. Bis zum heutigen Tag haben fast 80 Mitbürgerinnen und Mitbürger dem Verein angeschlossen. Der übergeordnete Vereinszweck ist die Förderung des Gemeinwesens und des Miteinanders der Bürgerschaft in Kaltenweide. Darüber hinaus möchte der BfK durch das Einbringen konstruktiver Kritik und der Erarbeitung von Lösungsvorschlägen die Anliegen der Mitglieder und der Kaltenweider Bürgerschaft gegenüber den Vertretern der Politik, der Stadt Langenhagen und deren Verwaltung vertreten.

Weitere Informationen: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Ansprechpartner für die Presse:

BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.

Florian Windeck
- Vorsitzender -

Telefon: 0177 – 482 145 1
E.Mail: florian.windeck@buerger-fuer-kaltenweide.de

Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Bürger für Kaltenweide e.V.
Glockenheide 25 – 30855 Langenhagen
Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de
E.Mail: info@buerger-fuer-kaltenweide.de

vertreten durch den Vorstand:

Florian Windeck (Vorsitzender), Marco Rösler (stellv. Vorsitzender), Rabea Lachkham (Protokollführerin), Christopher Snay (Schatzmeister)

Vereinsregister-Nr.:
VR 201913 beim Amtsgericht Hannover